

Optoelektronik präsentiert sich im soko MAG

"We want you!" Ingenieure der Optoelektronik und Elektrotechnik sind in der Industrie absolut angesagt!

Mit dieser Aussage präsentieren sich die beiden Studiengänge im Juli auf einer doppelseitigen Anzeige im Szenemagazin soko MAG.

Die Karriere-Aussichten für Ingenieure sind hervorragend!

Und das Beste: Optoelektronik-Lasertechnik ist ein NC-freier Studiengang! Bewerbungen sind noch bis zum 09.10.2015 möglich!

— Mit welchem Studium verdient man am meisten?

„Ginge es ausschließlich nach dem Gehalt, sollte man sich für ein Studium der Ingenieurwissenschaften, Medizin oder für Naturwissenschaften entscheiden“, sagt Kerstin Koose, Beraterin bei der Gehaltsdatenbank Personalmarkt. So kommen Absolventen der Ingenieurwissenschaften im Durchschnitt auf rund 51 000 Euro brutto pro Jahr, Mediziner auf 50 000 Euro und Naturwissenschaftler auf rund 49 000 Euro Einstiegsgehalt. (Quelle: bild.de/ratgeber)